

Unterwegs zum Teufenbachweiher



Jeweils am letzten Freitag des Monats macht sich die Spaziergängergruppe von Bonstetten 60+ mit dem 9-Uhr-Pass des Kantons Zürich auf Entdeckungsreise. Diesmal nahmen die 16 Personen den Weg von Hütten via dem Teufenbachweiher nach Schönenberg unter die Füsse und dies mit lachender Sonne im Rücken. Da die Innenräume der Restaurants erst im Juni wieder öffneten, gabs für einmal ein Picknick mit Blick auf den Teufenbachweiher. Wegen einer Baustelle in Schönenberg machten wir eine kleine Zusatzschleife über einen Feldweg mit herrlichem Blick auf die noch weissen Alpen und in Richtung Zürichsee. Das Postauto brachte uns danach zurück nach Wädenswil, wo es kurze Zeit später mit dem Zug via Zürich nach Bonstetten ging. Wieder miteinander unterwegs zu sein machte allen Spass. Auch das passende Wetter trug

zur guten Laune bei. Sicher ist, dass sich jeder schon auf weitere Touren freut. Toni Koller und Erica Imper rekognoszieren jeweils die Spaziergänge. Sie geben ihr ganzes Herzblut in diese Aufgabe und suchen immer wieder neue Wege, damit es für alle Teilnehmenden etwas Neues zu entdecken gibt. Edith Frankhauser, die Leiterin der leichten Wandergruppe, war bei der Spaziergängergruppe der Besenwagen. Sie schaute, dass niemand verloren ging und alle andern ergänzten sich zu einer wunderbaren fröhlichen Wandergruppe. Ein herzliches Dankeschön möchten wir von Bonstetten 60+ allen Leitern, Helfern und Ehemaligen für ihre Arbeit aussprechen. Wir hoffen für die Zukunft, dass sich immer wieder neue Personen für diese Aufgaben begeistern lassen.

Jean-Pierre Mercanton

Gesucht

Für die «leichte Wandergruppe» suchen wir für 2022 neue Leiter. Diese Wanderung findet immer am 1. Dienstag des Monats statt. Dauer der Wanderung so um die 3 Stunden und rekognosziert wird neben dem Kanton Zürich auch in den umliegenden Kantonen. Schön wäre es, wenn sich mindestens zwei Personen dafür melden würden. So könnte man sich die Wanderungen untereinander aufteilen und hätte pro Jahr nicht mehr als sechs Touren zu leiten. Für weitere Informationen steht Edith Frankhauser (Tel. 044 700 03 25) gerne Red und Antwort und freut sich jetzt schon, die interessierten Personen auf eine Wanderung mitzunehmen.